
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 86741056

Prix 549 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Ce  charmant  appartement  2  pièces  dispose  d'une  terrasse  ensoleillée  exposée

plein  sud  offrant  une  belle  vue  sur  la  mer  Méditerranée.  D'une  surface  habitable

d'environ  60  m²,  l'appartement  se  compose  d'un  lumineux  séjour  ouvrant  sur  la

terrasse  exposée  sud,  d'une  chambre  spacieuse  et  d'une  cuisine  indépendante

avec accès direct à une seconde terrasse. Le bien comprend également une salle

de douche avec douche à l'italienne et un toilette. Une cave est incluse dans le prix

et un parking est disponible en supplément au prix de 35 000 €. Idéalement situé

dans le quartier du Port de Nice, avec ses ...

This charming one-bedroom apartment features a sunny, south-facing terrace with

beautiful  views over  the Mediterranean Sea.With a living area of  approximately  60

m², the apartment offers a bright living room opening onto the south-facing terrace,

a  spacious  bedroom,  and  a  separate  kitchen  with  direct  access  to  a  second

terrace. The property also includes a bathroom with a walk-in shower and a WC.A

cellar  is  included  in  the  price,  and  a  parking  space  is  available  for  an  additional

€35,000.Ideally  located in the Port  of  Nice,  with its  charming buildings,  renowned

restaurants, and local ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES
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